

## ATENEO



**Clara Grima**

*Universidad de Sevilla*

### ***El abrazo del escutoide***

**Abstract:** Sin duda una de las razones más poderosas para insistir en la comunicación de las matemáticas al público general es, al menos para mí, la urgente necesidad de popularización de estas para, sobre todo, acabar con los prejuicios que, tradicionalmente, se han tenido sobre ellas y que conducen, inexorablemente, a la ansiedad de los estudiantes desde las primeras etapas de la educación. Pero, dejando a un lado esta labor del investigador para la sociedad, la divulgación de las matemáticas también pone el trabajo de los investigadores en un escaparate para investigadores de otros ámbitos y puede conducir a la colaboración interdisciplinar. En esta charla les hablaré de cómo la divulgación de la geometría me llevó, nos llevó, a descubrir una nueva forma geométrica mirando a las glándulas salivares de la mosca de la fruta.

**Aula Magna, Aulario de la Facultad de Ciencias**  
**Jueves 24 de Febrero de 2022 (17:00)**

